
На 23 километре автомобильной дороги между Николаевкой 
и Новым Карапузом начаты работы по капитальному ремонту 
моста через реку Карапуз. 

«Без химпрополки в этом году урожаю не 
быть ни на одном поле», — говорят опытные 
полеводы. Сроки проведения борьбы с сор-
няками быстро уходят, а некоторые из сель-
хозпредприятий района её только начали, к 
примеру, гандичевцы обработали всего 18%.

ожидается этим летом на территории Раисин-
ского сельского Совета. Попечительным советом 
областного фонда модернизации и развития ЖКХ  
вынесено решение о выделении финансовых средств 
этому муниципалитету на строительство двух блоч-
но-модульных угольных котельных.

Став участником областной программы по замене ветхого 
и аварийного жилья, Раисинский сельский Совет впервые за 
много лет сможет заняться строительством жилья. 

В текущем году запланировано увеличение площади Раисин-
ского детского сада путём строительства пристройки.

На демонтаж аварийного дома по улице Ленина в райцентре, 
жители которого год назад переехали и справили новоселье в 
новом многоквартирном доме по улице Майской, у муниципа-
литета нет средств. 

Наступила макушка лета. Сенокос должен быть 
в разгаре, благо уродились нынче травы, но разгу-
ляться косам не дают зачастившие дожди.


